



MINI ENTREPRISE DP3

publié le 02/07/2014 - mis à jour le 08/09/2014

Les élèves de 3ème option Découverte Professionnelle 3 heures (DP3) ont organisé, grâce aux bénéfices de leur mini entreprise, une sortie à Royan pour visiter le phare de Cordouan.

Après avoir pris un bateau pour une traversée d'une heure, le groupe a débarqué près du phare.



Un pic nic sur la plage s'en est suivi.



Au retour, nous avons croisé un 4 mats qui battait pavillon portugais.



La journée s'est clôturée par la dégustation d'une glace dans les jardins du bord de mer.